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委員 伏見委員長 竹ノ内副委員長 大澤委員 鈴木委員 仙澤委員 中山委

員 中村委員 岩野委員 外山委員 関委員 百瀬委員 北村委員 小

倉委員 吉村委員 

事務局 越学童保育係長 

会議次第 １ 開会 

２ 議題 

(1) 学童保育の保育内容について 

(2) その他 

３ 閉会 

配布資料 ・小金井市学童保育所業務委託評価報告書（市） 

・小金井市学童保育所運営検討委員会会議録（第 5・6回）（市） 

・登下校メールシステム導入に関する要望書（学） 

・長期休暇中の宅配弁当の利用案内（学） 

・さわらび学童保育所の運営に関する要望書（学） 

  会議結果 １ 登下校メールシステムについて 

（学）登下校の際に児童がＩＣカードをかざすことで保護者にメールが配

信される。既に第三小学校でシステムが導入されており、あかね学童にも

設置したい。設置、保護者への説明は父母会が行う。第三小学校、あかね

学童、市に対応をお願いすることはない。 

（市）第三小学校で設置していると伺っている。父母会で設置、保護者へ

の説明を行うとのことであれば、今後ルールを決めて実施すればよい。 

（学）ルール作りを検討する。 

 

２ 長期休暇中の宅配弁当利用について 

（学）夏休み中の宅配弁当の利用について、あかね学童でアンケートを取

ったところ、大多数の保護者が利用したいとの結果となった。あかね学童

でこの夏から試験的に導入をしたい。宅配弁当の事業者は、給食の実績も

あり、特段問題ないと思う。 

利用方法は、各家庭が注文し、支払いはクレジット決済、指導員が発注・

集金することはない。 

みどり学童もこの夏から同じ業者による試験導入を希望する。 

以前、学保連では、衛生問題、保管方法、責任の所在がはっきりしない

ことが問題視された。今回は、学保連として、あかね学童とみどり学童で



夏季休業中に試験的に運用して、その後問題点等の有無を検証していきた

いと考えている。 

各家庭より、問題があっても各家庭の個人責任である旨の同意書も提出

していただく。 

（市）親の弁当を楽しみにしている子もいる。各家庭で格差が出る恐れが

ある。万が一の事故の場合、行政にも何らかの責任が生ずるリスクがある

と認識している。 

指導員が発注・集金に関わることはないとのことだが、最初は父母会で

やっていても、だんだん指導員の負担が増えないか心配はある。 

（学）保護者の負担軽減が目的の一つである。学保連としては、試験運用

ということで内部の認識を合わせた上で提案しており、この夏より試験運

用開始を要望する。 

（市）以上を踏まえ、市と受託事業者と父母会の三者でのルール決めが必

要である。整い次第、試験的に実施しないか。 

（学）その旨で了とする。 

 

３ ほんちょう学童の現状について 

（学）夏休みの保育がほんちょう合同で行われている。６０人定員のとこ

ろ１所で９１人の保育は詰め込み過ぎと思われる。特に雨の日などは大変

である。何とかならないか。 

（市）もともと三期休業中など本町小学校が休みの時は学校側に負担がか

からないようランチルームを使わないということで学校側と話している。

事前に運営協議会でもお伝えしたと思う。職員体制もあり合同でお願いし

たい。冬休み・春休みは校長に確認させてもらう。 

（学）夏休みは子どもが少ないが、冬休み・春休みは出席率が高い。臨時

職員等の職員体制も含め早めに検討してほしい。 

（市）ご意見として承る。 

 

４ 委託評価報告書について 

（市）小金井市学童保育所業務委託評価報告書について説明。ご意見は次

回伺えればと思う。 

（学）さわらび学童の問題の再発防止策として受託経験の重視をあげたと

理解する。来月の運営協議会で学保連から意見を出させていただく。それ

を踏まえた上で、選考基準、募集要項、事業者要項を具体的に改善し、次

の委託につなげてほしい。広く父母の意見を募りたいので、全世帯へ紙で

の配布をお願いできないか。 

（市）今週ＨＰにアップするので、それで対応をお願いしたい。この業務

委託評価報告書は、７月２９日に厚生文教委員会があり、そこで報告する



予定である。 

今後の委託のスケジュールは２９年４月としているが、学保連からの意

見も踏まえ、９月定例会までには最終的に判断したい。 

 

５ さわらび学童保育所の運営に関する要望書について 

（学）さわらび学童父母会でアンケートを実施し、次の２点を要望する。 

①さわらび学童保育所の民間委託を３１年度以降にしてください。 

②民間委託の混乱が繰り返されないよう再発防止策を講じてください。 

（市）ご要望として承る。 

 

６ 障がいのある児童の対応について 

（学）学保連では、障がい児に対する対応を検討している。障がい児受け

いれに伴う補助金資料をいただきたい。 

（市）次回提出する。 

 

７ ドッジボール大会について 

（市）ドッジボール大会について、今年度は２月１８日に開催予定。この

日午前中に東小学校で学校公開があるのでこれを考慮し、午前中に４学童

が対戦、午後に５学童が対戦することとした。 

 

８ 次回日程について 

（市）８月２２日か２３日を予定。               

 


